

Círculo Países Bajos y Bélgica, Puente de Mayo

Salida especial Puente de Mayo 2026



DESDE 2225€



8 DÍAS

Itinerario

Día 30 Abril - MADRID - AMSTERDAM

Salida en vuelo de línea regular con destino Ámsterdam. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde, reunión con el guía en la recepción del hotel para darles la bienvenida, momento ideas para presentarse y conocer al resto de los viajeros t repasar los detalles del itinerario. Alojamiento

Día 1 Mayo - AMSTERDAM

La jornada comienza con una excursión a Keukenhof, donde el grupo podrá disfrutar de la entrada al parque y pasear entre sus famosos jardines y tulipanes, admirando los colores y diseños florales que hacen de este lugar una de las experiencias mas emblemáticas de los Países Bajos. Tras la visita a Keukenhof, regresaran a Ámsterdam para un tour orientativo a pie por el centro histórico, explorando algunos de los rincones más icónicos de la ciudad. Durante el recorrido, el guía compartirá historias, curiosidades y datos clave sobre la historia y la cultura local. Después de la caminata, podrán relajarse y disfrutar de un paseo en barco por los canales de Ámsterdam, una experiencia imprescindible para admirar la ciudad desde otra perspectiva, navegando por sus aguas tranquilas mientras contemplan sus puentes y casas flotantes. Alojamiento.

Día 2 Mayo - AMSTERDAM

Después del desayuno, realizaremos una inolvidable excursión regular por los pueblos más pintorescos de los alrededores de

Ámsterdam, donde descubrirán paisajes auténticos y tradiciones holandesas:

- Zaanse Schans: famoso por sus icónicos molinos de viento, donde podrán sumergirse en la historia y la vida rural de Holanda.
- Edam: El hogar mundialmente conocido por el queso Edam, con calles adoquinadas y encantadoras casas típicas
- Volendam: un pintoresco pueblo pesquero donde podrán explorar el puerto y admirar los trajes tradicionales.
- Marken: una isla convertida en península, famosa por su arquitectura única y su ambiente auténtico

Por la tarde, tiempo libre para continuar explorando Ámsterdam a su ritmo. Alojamiento.

Día 3 Mayo - AMSTERDAM

Día libre para explorar Ámsterdam. Posibilidad de realizar excursiones opcionales. Alojamiento

Día 4 Mayo - AMSTERDAM - BRUSELAS

Desayuno y salida en autocar desde Ámsterdam a Bruselas, capital de Bélgica y corazón de Europa. Durante el trayecto podrán disfrutar del paisaje y relajarse antes de llegar a su nuevo destino. Llegada a Bruselas y check in en el hotel. Resto del día libre para explorar la ciudad a su ritmo: pasear por sus calles y plazas, probar un delicioso gofre belga o disfrutar de una cerveza artesanal en una terraza local.

Alojamiento.

Día 5 Mayo - BRUSELAS

¡Hoy toca explorar Bruselas! Después del desayuno, el grupo realizará una visita privada a pie por la ciudad, que permitirá descubrir sus principales atractivos y sumergirse a la cultura de Bruselas. El recorrido incluirá: La Grand Place, una de las plazas mas bellas del mundo, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO; el Manneken Pis, la icónica estatua que refleja el espíritu irreverente de la ciudad; el Palacio real, y los alrededores del barrio Mont des Arts, con vistas panorámicas; las Galerías Reales Saint-Hubert, un elegante pasaje cubierto lleno de tiendas y chocolaterías. Tras la visita, los viajeros dispondrán de tiempo libre para seguir explorando la ciudad a su propio ritmo. Alojamiento.

Día 6 Mayo - BRUSELAS

Día dedicado a descubrir dos de las joyas medievales mas fascinantes de Bélgica: Brujas y Gante. Por la mañana, salida en una excursión guiada hacia Brujas, conocida como "La Venecia del Norte" por sus románticos canales. Durante la visita, podrán pasear por sus calles adoquinadas y disfrutar de sus principales atractivos: La Plaza Mayor con su imponente

campanario; el Lago del Amor (Minnewater), un rincón lleno de serenidad; el Beguinaje, un conjunto histórico declarado Patrimonio de la Humanidad. Además, habrá tiempo libre para degustar el famoso chocolate belga, una cerveza artesanal o un delicioso gofre en algunas de sus pintorescas cafeterías. Por la tarde, la excursión continuará hacia Gante, una ciudad vibrante y con un espectacular legado medieval. Durante el recorrido podrán admirar: El castillo de los Condes de Flandes (Gravensteen), una fortaleza que evoca la época medieval; la Catedral de San Bavon, que alberga el famoso retablo de "La Adoración del Cordero Místico"; el Muelle de Hierbas y Granos (Grasei y Korenlei), uno de los lugares más fotografiados de Gante, con vistas mágicas al canal. Al finalizar la jornada, regreso a Bruselas, donde podrán descansar y disfrutar de la tarde libre. Alojamiento.

Día 7 Mayo - BRUSELAS - MADRID

Ha llegado el momento de despedirse tras unos días inolvidables, explorando los Países Bajos y Bélgica. Después del desayuno y check out, tiempo libre para la hora de salida de su vuelo. A la hora indicada, traslado al aeropuerto y salida n vuelo de línea regular. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos ida y vuelta con compañía de línea regular
- Traslados de ida y vuelta (sin asistencia)
- 4 noches en Ámsterdam en hotel 4* con el desayuno incluido
- Visitas descritas en el itinerario
- 3 noches en Bruselas en hotel 4* con el desayuno incluido
- Seguro de viaje

Precio

Salidas especial Puente de Mayo , 30 Abril 2026

Precios por persona en habitación doble: 2.225 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (60 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Solicitar reserva

DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

TELÉFONO

983 15 70 20

EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

WEB

lagunaviajes.com

